

L' Enfance

Roland Adrien Georges Garros est né le 6 octobre 1888 à Saint Denis, La Réunion.



En 1892, ses parents décident d'aller vivre à Saïgon. Son père Georges Garros ouvre à un cabinet d'avocat.

En 1900, pour continuer ses études, il est contraint par ses parents de partir en France voyageant seul sur un bateau pendant 2 mois.



**Arrivé à Paris à son nouveau collège,
il est frappé par une grave pneumonie.
La direction du collège Stanislas prend la décision de
l'envoyer à l'annexe du collège à Cannes.**

**De 1902 à 1905, il est demi-pensionnaire puis
pensionnaire au lycée de Nice.**

**Recouvrant la santé, Il pratique beaucoup
de sports et devient
excellent dans certains domaines.
(vélo, football)**



Étudiant et les débuts dans la vie active.

**1905-1906: Garros continue ses études à Paris:
Janson de Sailly (Philosophie)
Toujours sportif, il devient champion
inter scolaire de cyclisme.**

**1906-1908: Étudiant à HEC et à la faculté de droit.
Diplômé en 1908.**

**1908: travaille pour les Automobiles Grégoire
pendant quelques mois puis décide de créer
sa propre entreprise à Paris, en se spécialisant
dans les voiturettes de sport**

